

## PLUS BESOIN DE RENDEZ-VOUS POUR UNE PRISE DE SANG AU CLSC DE FORESTVILLE

**Forestville, le 5 juin 2017** – À compter du lundi 12 juin, il ne sera plus nécessaire de prendre rendez-vous pour une prise de sang au centre de prélèvements du CLSC de Forestville. Cette nouvelle procédure permettra d'améliorer l'accessibilité à ce service pour la population.

Les gens pourront se présenter à l'endroit habituel pour s'enregistrer le matin de la prise de sang avec leur requête d'analyses et leur carte d'assurance maladie. Les heures d'ouverture sont du lundi au mercredi de 7 h 30 à 10 h ainsi que les jeudis et vendredis de 7 h 30 à 9 h 30.

Certaines analyses demeurent toutefois sur rendez-vous seulement. Il faut porter une attention particulière aux indications à ce sujet sur la requête. Pour prendre un rendez-vous, il faut appeler au 418 587-2212 et composer le 2 dans le menu optionnel, entre 12 h 45 et 14 h 45, ou se présenter en personne entre 7 h 30 et 15 h 30.

Le Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord remercie la population pour sa collaboration.

- 30 -

Source : Pascal Paradis  
Conseiller en communication  
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord  
418 589-9845, poste 2268